

# Ayer fue inauguración del año académico de la institución: Rector Sánchez aborda en ceremonia rol de la U. Católica en la pandemia

Adelantó que la colaboración que ha habido entre los planteles para abordar la crisis sanitaria continuará según se requiera.

J. HERRERA y M. JOSÉ BLANCO

El rector de la Pontificia Universidad Católica, Ignacio Sánchez, inauguró de forma remota el año académico y en su discurso resaltó el rol que ha tenido el plantel durante la pandemia.

Por ejemplo, mencionó la alianza con distintas instituciones para la elaboración del informe Icovid —el cual continuará mientras dure la crisis sanitaria—, así como los estudios que se hicieron para poder aplicar en Chile la vacuna Sinovac.

Durante el discurso, Sánchez también destacó que, para seguir funcionando en cuarentena, “implementamos planes de apoyo tecnológico y económico para nuestros estudiantes, de apoyo y seguimiento en temas de salud mental. Se flexibilizó el calendario académico y se implementaron recesos y períodos de pausa activa considerando las necesidades de la comunidad”.

Tras la ceremonia profundizó en el tema, y aseguró que “quere-



**CEREMONIA.**— La inauguración se hizo por Zoom, y en su discurso el rector abordó también el proceso constituyente.

mos que el segundo semestre sea fundamentalmente presencial, pero eso depende de la realidad”.

En ese sentido, el rector —que es médico pediatra— sostuvo que “en la actualidad nos encontramos ante una grave segunda ola de infección. Las medidas de la autoridad sanitaria deben ser seguidas con gran cuidado para poder superar esta dura situación, la que se

mantendrá hasta ver el efecto protector de la extraordinaria campaña de vacunación masiva que se realiza en el país”.

Otro de los temas abordados en la inauguración fueron los proyectos de ley sobre aborto y eutanasia. “El derecho a la vida debe ser garantizado desde la fecundación hasta la muerte natural”, señaló el académico.